
   

   ATA Nº.07/2018 
 
Realizou-se no dia sete de maio de dois mil e dezoito, às vinte horas, na Câmara 
Municipal de Vereadores de Lagoa dos Três Cantos/RS, sessão ordinária. O 
presidente convidou a secretária para que fizesse a chamada dos vereadores, na 
qual estavam presentes todos os vereadores titulares, com exceção do 
Ver.Alexandro Antunes dos Santos, que se ausentou por motivos de saúde, não 
sendo substituído por nenhum vereador. Havendo número regimental, invocando a 
proteção de Deus, pela grandeza do povo de Lagoa dos Três Cantos, o presidente 
declarou aberta a presente sessão. Solicitou à secretária que fizesse a leitura de um 
trecho da Bíblia.   A secretária fez então  a leitura Ata nº.06/2018,   que colocadas 
em discussão após em votação resultaram  aprovadas por unanimidade.  
Seguindo foi feita a leitura das correspondências recebidas e expedidas.  O 
Poder Executivo encaminhou   os  seguintes projetos de lei:  Projeto de Lei 
nº.018/2018, autoriza o Município a instituir Campanha de valorização da Indústria, 
Comércio e Serviços Local – Exercício de 2018, e dá outras providências, em 
Regime de Urgência; Projeto de Lei nº.019/2018, Cria um Cargo  de Auxiliar de 
Serviços Gerais junto ao Quadro de Cargos de provimento efetivo do Município, 
instituído pela Lei Municipal nº.859/10; Altera a tabela constante do Art.3º dessa lei; 
e dá outras providências e  Projeto de Lei nº.020/2018, autoriza o Poder Executivo 
a contratar operação de crédito com o BADESUL Desenvolvimento S.A – Agência 
de Fomento/RS, para Obras de Infraestrutura Urbana e Equipamentos Rodoviários, 
e dá outras providências. Trabalho dos Vereadores:  Indicação nº.02/2018,  de 
autoria do Ver.Júlio Cesar Bohn – Bancada do PP. Indico ao Poder Executivo 
Municipal, que junto com o setor competente, estude a possibilidade de comprar e 
instalar climatizadores de ar no anexo do Clube da Sociedade Recreativa Sempre 
Unidos. Por fim foi feita a leitura da Portaria nº.02/2018,  de 02 de maio de 2018, 
que nomeia o Sr.Ricardo Elias Matte Moreira para o Cargo de Assessor de Imprensa 
da Câmara Municipal de Vereadores de Lagoa dos Três Cantos e dá outras 
providências e dos seguintes Requerimentos:  Requerimento nº.02/2018, da 
Verª.Christiane Carine Jost Hartmann, solicitando  autorização para participar da “ 
XVI Marcha dos Vereadores(as)  - 2018”   de 23 à 26 de abril de 2018,   em Brasília-
DF; Requerimento nº.03/2018, da Verª.Caroline Ahlert de Oliveira, solicitando  
autorização para participar da “ XVI Marcha dos Vereadores(as)  - 2018”   de 23 à 26 
de abril de 2018,   em Brasília-DF e  Requerimento nº.04/2018, do Ver.Alexandro 
Antunes dos Santos, solicitando licenciamento dos trabalhos legislativos por motivo 
de saúde.  PEQUENO EXPEDIENTE: Primeiramente manifestou-se a Verª.Caroline 
Ahlert de Oliveira (bancada do PMDB),  inicialmente falou da sua participação na 
Marcha á Brasilia juntamente com a colega Christiane, a qual foi muito proveitosa, 
voltando com uma grande bagagem de informações, o tema da marcha deste ano 
era “O  novo começa em nós”, tema este que conforme atual cenário político cai 
como uma luva. Disse ainda que  participaram de vários painéis durante todos esses 
dias, também visitaram alguns gabinetes de deputados federais e estaduais. Por fim 
parabenizou a administração municipal e a  secretaria da saúde pelo trabalho 
realizado no sábado na campanha de vacinação  contra a gripe para aquelas 
pessoas inscritas,  também  convidar as pessoas em geral, para  o próximo sábado 
participarem da campanha nacional de vacinação, informando que a unidade de 
saúde ficara aberta a partir das oito  até às dezessete horas,  sem fechar ao maio 



dia, ressaltando que aquelas pessoas que se inscreveram para fazerem a vacina 
patrocinada pelo município e não conseguiram se vacinara, também poderão fazer  
neste dia ou no decorrer da semana a semana. Por fim manifestou-se a 
Verª.Christiane Carine Jost Hartmann (bancada do PP), igualmente a colega 
Caroline, abordou referente a participação na  “ XVI Marcha dos Vereadores, de 23 à 
26 de abril, realizada pela UVB ( União dos Vereadores do Brasil)  em Brasília-DF, 
onde estiveram  representando a nossa câmara de vereadores, momento em que 
nos foi proporcionado sermos ouvidos, entender e encarar nossa verdadeira missão 
de legislar o nosso município, conforme slogan “ O novo começa em nós”, temos a 
missão de proporcionar à nossa comunidade o bem estar coletivo, sermos 
incentivadores e cobradores do nosso executivo em melhorias para a nossa 
comunidade.  Na oportunidade também visitaram alguns gabinetes de deputados 
para cobrar e garantir  recursos, apresentando à eles as reais necessidades do 
nosso município,  ainda estiveram acompanhando os colegas da diretoria da 
Ascamaja em visita ao Gabinete da Senadora Ana Amélia para tratarmos de 
assuntos sobre turismo e segurança,  um grande problema que nossa região vem 
enfrentando. Na sequência passou-se para a ORDEM DO DIA: primeiramente foi 
colocado em discussão, posteriormente em votação o Regime de Urgência do  
Projeto de Lei nº.018/2018, que resultou aprovado por unanimidade. Por fim foi  
colocado  em discussão  após  em votação o   Projeto de Lei nº.018/2018, com o 
Regime de Urgência,  Projeto de Lei nº.019/2018, Projeto de Lei nº.020/2018 e 
Indicação nº.02/2018, que resultaram aprovados por unanimidade.  Na sequência 
passou-se aos ASSUNTOS GERAIS:   O Ver.Altair falou referente a segurança no 
interior, que foi muito cobrado  por moradores da localidade de Linha Colorado, 
sendo que pela segunda vez  arrombaram o pavilhão, e o pessoa pede que as 
autoridades tomem alguma atitude, pois é uma preocupação de todos nós e 
sabemos da insegurança dos que moram no interior e temos que achar um meio de 
inibir, não podemos deixa a bandidagem solta por aí.  O Ver.Julio  disse  que hoje 
temos a presença dos proprietários da loja Schneider,  e que esta havendo muita 
cobrança por parte das  empresas  aqui de lagoa dos três cantos, que pagam seus 
impostos tudo certinho, e gostariam que alguma coisa fosse feita para não prejudicar 
as nossas empresas, quanto à vinda da Feira do  Brás, que seguidamente vem para 
a nossa cidade, e que após a sessão discutiremos sobre este assunto. O Ver.Airton 
abordou sobre alguns assuntos colocados na sessão anterior, o qual pesquisou 
sobre LagoaFest, Núcleo Cultural e  a escavadeira hidráulica, buscou os dados, 
sendo que os mesmos estão disponíveis em vários portais, inclusive no Tribunal de 
Contas do Estado, buscou apenas números para quantificar e  para entender melhor 
algumas situações que vinham sendo feitas e de que forma estavam sendo  feitas.  
O Presidente convidou os vereadores para participarem da reunião da Ascamaja, 
que será realizada na próxima sexta-feira dia 11 de maio em Saldanha Marinho. Por 
fim, comunicou que  a câmara contratou Assessor de Imprensa e aproveitando a 
presença do Sr.Prefeito Municipal, que   gostaria de agradecer  ao Adriano Lima que 
até então vinha fazendo   este trabalho voluntariamente.  Nada mais havendo para 
tratar, agradeceu a proteção de Deus em nome do povo de Lagoa dos Três Cantos, 
o presidente deu por encerrada a presente sessão. Convocou todos os vereadores 
para a próxima Sessão Ordinária a realizar-se no dia   21 de maio  de 2018, neste 
mesmo local e horário. Sala das Sessões, aos 07  de maio de 2018. 
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